



Laténa



Le Landeron



Lignières



Cornaux



Cressier

Un nouvel écrin pour l'accueil parascolaire au Landeron



GERANCE - FIDUCIAIRE
CARRE-NOIR Sarl

Gérance:

On loue - On gère - On vend

Fiduciaire:

Déclaration d'impôt - Comptabilité
Gestion d'entreprise

www.carre-noir.ch - 032 757 66 00

Le nouveau bâtiment parascolaire du Landeron, inauguré lors d'une cérémonie marquant la fin du chantier, se distingue par son architecture lumineuse et écologique, intégrant 1'200m³ de bois local. Construit en quinze mois, il offrira dès février un cadre chaleureux et fonctionnel à une centaine d'enfants sous la gestion de l'association Part-Âges. Pensé pour répondre aux besoins des plus jeunes, il allie confort, durabilité et modernité, avec des espaces adaptés aux jeux, au repos et aux repas. Le respect des délais et du budget a été salué unanimement. Une journée portes ouvertes en mai permettra à la population de découvrir cette réalisation, comme nous l'explique Claude Perrenoud en page 15.

messeiller
Lakeside Printhouse
www.messeiller.ch



Editeur du Bulcom
BULCOM

Boostez votre communication!

Cet emplacement publicitaire est fait pour vous

Messeiller SA
Place de la Fontaine 1
Case postale 142
2034 Peseux
032 756 97 93
annonces@bulcom.ch

Votre éco-construteur

- Entreprise générale / Entreprise totale
- Rénovations et assainissements
- Béton armé et maçonnerie
- Ouvrages d'art en béton armé
- Génie civil
- Terrassements et travaux spéciaux
- Revêtements bitumineux
- Travaux hydrauliques
- Renaturation et protection contre les crues / Génie hydraulique
- Valorisation des matériaux
- Déconstruction et désamiantage
- Peinture et plâtrerie

www.martiarcjura.ch



Marti arc jura



LE LANDERON

Le bâtiment du parascolaire à bout touchant



Judi de la semaine dernière, une centaine d'invités se retrouvaient dans les locaux du nouveau bâtiment parascolaire. Quel plaisir pour tous d'admirer, dès l'entrée, le plafond latté de bois clair avec quelques tubes lumineux et lampes donnant ainsi une impression renforcée de luminosité.

On passe ensuite à la visite de tous les espaces qui accueilleront les différentes structure (espaces de jeux, de repos, de repas, etc.). Le local technique bien aménagé suscite un grand intérêt et de nombreuses questions relatives au fonctionnement des panneaux photovoltaïques, du chauffage et de l'électricité sont posées.

Il ne reste maintenant plus qu'à terminer les installations et placer le mobilier nécessaire à la vie des enfants et du personnel éducatif.

Allocutions officielles

C'est au nom du conseil communal que **Roland Spring**, président, souligne le plaisir et le privilège pour lui de souhaiter la bienvenue aux

invités à cette cérémonie de fin de chantier dans un magnifique bâtiment destiné au parascolaire.

Il remercie ensuite toutes les entreprises et leurs collaborateurs-ices qui ont œuvré à la réalisation de cette structure. Si la construction du bâtiment a duré une quinzaine de mois, la préparation du dossier et l'acceptation du crédit a demandé plusieurs années (mise en place d'un groupe de travail composé de conseillers généraux, déterminer l'emplacement, les besoins de places, définir la construction et ses matériaux, la dimension du couvert et autres).

Le Landeron est très fier d'avoir pu fournir 1'200m³ de bois provenant des forêts landeronnaises. Il remercie l'équipe forestière et son responsable Bernard Voiblet pour leur engagement. Ses remerciements vont également au bureau Pelati et à son directeur des travaux Gaël Beuret de même qu'à Julien Grosjean responsable des bâtiments communaux et répondant du maître d'ouvrage. Le délai imparti a été respecté, le crédit voté n'est pas dépassé, ce qui le réjouit particulièrement en tant que directeur des finances!

Fin février, les clés seront remises à l'association Part-Âges, qui pourra aménager les locaux à sa convenance. D'ores et déjà, il se réjouit de voir vivre ce bâtiment aux grés des rires des enfants.

Une journée portes-ouvertes sera organisée en mai en collaboration avec l'association Part-Âges.

En cette année du 700^e anniversaire du Landeron, on peut être fiers d'avoir la possibilité de mettre ce magnifique bâtiment à disposition de la population.

C'est ensuite **Andrea Pelati, architecte** qui prend la parole pour donner les multiples réflexions engendrées par cette construction. Diverses pistes ont demandé réflexions (im-

plantations diverses, développement sur un ou deux niveaux, etc.) pour finalement arriver à un bâtiment qui offre un espace extérieur et une orientation optimale pour l'accueil de cent enfants sur une surface de quelques 1'000m². De plus, après diverses réflexions au niveau des besoins des enfants, il a été décidé d'offrir un lieu qui ne ressemble pas à une école, mais qui soit un ensemble d'espaces lumineux à l'atmosphère chaleureuse.

De loin, la silhouette du bâtiment peut s'apparenter à des cabanes de pêcheurs, des serres de jardin ou à une interprétation ludique de maisonnettes contigües. Cependant, en arrivant côté sud, on découvre la grande toiture composée de plusieurs pans permettant de créer un préau couvert offrant un espace abrité des intempéries ou d'un soleil excessif. Il détaille ensuite l'intérieur et ses différents espaces.

Il donne encore quelques explications quant à l'extérieur du bâtiment voulu avec un caractère neutre, presque abstrait, les façades revêtues de lames en bois noir contrastant avec les tons chauds des habillages intérieurs et son confort acoustique. Tout a été pensé afin de diminuer l'impact environnemental de cette nouvelle construction. Il espère que tous auront beaucoup de plaisir de vie dans ce lieu tout en en prenant soin. Il remercie encore tous ceux qui ont œuvré à cette réalisation ainsi que ceux qui ont porté ce projet avec conviction (responsables de la structure d'accueil, le groupe de travail du conseil général, la commune du Landeron et ses représentants) avec qui il a pu travailler main dans la main.

La soirée se termine en toute convivialité autour du verre de l'amitiés et d'une belle agape.

CP

LE LANDERON

Repair Café, une bonne première édition

Pour cette première édition 2025 du 9 février, les membres du LLAD (Le Landeron Après Demain), s'étaient mobilisés dans les locaux de la cure catholique pour préparer et accueillir toutes les personnes ayant besoin d'aide ou de conseils pour divers objets soumis à leur expérience.

Ce ne sont pas moins de 29 demandes de réparation ou conseils qui ont été soumises à la sagacité des bénévoles présents qui se sont investis dans leurs tâches de réparateurs en électroménager, informatique/multimédia, outils, habits et vélo.

Le taux de réussite de cette journée a été jugé bon avec un taux de réussite de 66%, en prenant en compte objets réparés et conseils donnés. Comme de coutume, l'électroménager a représenté près de la moitié des objets soumis à réparation. À noter que, mise à part 2 conseils, 17 objets ont pu être réparés et 10 non réparés.

Bien entendu, l'accueil était chaleureux avec la possibilité de boire un café, de déguster des pâtisseries maison tout en profitant de passer un moment convivial.

En ce début d'année, plusieurs nouveaux bénévoles se sont mobilisés avec talent apportant ainsi une relève bienvenue assurant la pérennité du Repair Café.

Prochain Repair Café: **dimanche 25 mai** dans les locaux de la Cure catholique.

CP



Ecoute
Respect
Disponibilité

*Notre disponibilité pour
rassurer et accompagner*

Prévoyance - Formalités - Transports

HAUTERIVE 24/24 032 754 18 00



- Etablissement de votre déclaration d'impôt
- Tenue de votre comptabilité
- Gestion administrative

Sébastien Berlan

Tél. 079 798 50 47

info@bkfid.ch - www.bkfid.ch